



**Appel à candidatures au CPR (Conseil politique régional)
et au BER (Bureau exécutif régional)
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur**
Congrès régional du 26 novembre 2016 -

ACTE DE CANDIDATURE AU CPR / BER

Je soussigné-e (NOM, prénom) **FELIZIA Jean-Laurent**.....

Département : **VAR**.....Groupe local : **Mer et Maures**.....

Adhérent d'EELV PACA à jour de cotisation 2016, déclare me porter candidat.e :

Cocher les cases correspondantes au(x) poste(s) qui vous intéresse(nt) - (Si vous postulez au BER et si vous n'êtes pas déjà membre du CPR, vous devez candidater également au CPR.)

Candidature au CPR uniquement : Titulaire : <input checked="" type="checkbox"/> – Suppléant.e : <input type="checkbox"/>

Les fonctions ci-dessous ne sont qu'indicatives, les libellés exacts seront déterminés en AG :

Candidature au BER (plusieurs choix possibles)	M☐☐☐☐ une « X »
Secrétariat régional :	<input type="checkbox"/>
Trésorerie - gestion de la base :	<input type="checkbox"/>
Gestion administrative :	<input type="checkbox"/>
Relations avec le National :	<input type="checkbox"/>
Actions - Relations externes - AGORA :	<input type="checkbox"/>
Elections et relations politiques :	<input type="checkbox"/>
Communication – Réseaux - Médias :	<input checked="" type="checkbox"/>
Porte-Parolat :	<input type="checkbox"/>
Groupes Locaux :	<input type="checkbox"/>
Formation - Centre de ressources - Militantisme compétences :	<input checked="" type="checkbox"/>
Autre (précisez) :	<input type="checkbox"/>
.....	<input type="checkbox"/>

Pourquoi je candidate...

(Mes motivations, mes centres d'intérêt, mon profil, mes compétences...) Vous pouvez joindre une profession de foi A4 recto maxi.

Ecologiste de terrain, impliqué aux côtés d'Associations dans des combats locaux, régionaux ou d'envergure nationale par passion mais surtout, de Profession Ecologue, Paysagiste, Naturaliste et Chef d'entreprise d'une PME de 30 Salariés, élu municipal...

...Je souhaite vivement, au travers de fonctions régionales partagées et pleinement exercées, pouvoir véhiculer avec bienveillance les notions d'écologie et d'écologie politique au plus grand nombre avec pugnacité et persévérance, par des méthodes respectueuses et militantes animées du débat contradictoire.

Plus pragmatiquement, je désire proposer à notre CPR, l'élaboration d'un large Centre de Ressources dans des domaines d'application où notre projet propose autant d'alternatives que de méthodes pratiques à mettre en œuvre en faveur d'une société où la démocratie revigorée axera ses priorités au regard de l'urgence climatique vers plus de solidarité, de respect pour le Vivant et les ressources naturelles et dans une expression de pleine et libre conscience pour tout ce qui fait VIE.